

Wir danken allen herzlich, die zum Abschied von

# **Dominik Müller**

ein Zeichen der Verbundenheit kundgetan haben. Die grosse Teilnehmerzahl an der Trauermesse, die vielen herzlichen Beileidskarten und die Spenden sind uns ein grosser Trost.

Ein spezieller Dank geht an Herrn Pfr. Stefan Staubli für die einfühlsamen und ermutigenden Worte bei der Urnenbeisetzung und dem anschliessenden Trauergottesdienst, welcher von Maria Suter Jud an der Orgel stimmig begleitet wurde. Auch Dank an die Mitarbeitenden im Alterszentrum Brühlgut, die ihn in den letzten Monaten liebevoll betreut haben.

In stiller Trauer, jedoch mit vielen schönen Erinnerungen

Die Trauerfamilie

Winterthur, im August 2023